
1 

第 8回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 30年 11月 30日（金曜）午後 3時 00分から午後 4時 12分まで 

会   場 中央区役所 5階 対策室 

出 席 者 委 員 

清水委員，田村（幸）委員，外内委員，浅野委員，高橋委員，加藤委員， 

渡部委員，野澤委員，樋口委員，青木委員，川崎委員，伊藤委員， 

竹田委員，三國委員，田村（良）委員， 田辺委員，菊地委員， 

佐藤（雅）委員，富樫委員，吉岡委員，堀委員，津吉委員，小林委員， 

細川委員，本間委員， 南雲委員，渡邉委員， 藤瀬委員，大滝委員， 

井上委員，肥田野委員，松田委員 

出席 32名 

欠席 6名 

（田巻委員，廣瀬委員，関谷委員，佐藤（俊）委員，高岡委員，後藤委員） 

 

事務局  

[新潟市役所]土木総務課長，2019年Ｇ20サミット推進課長 

 [新潟市教育委員会]中央区教育支援センター所長 

[中央区役所] 区長，副区長，窓口サービス課長，健康福祉課長，保護課長， 

建設課長，東出張所長，南出張所長，地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○会議の成立について 

   委員 38名中 32名出席のため，規定により会議は成立 

 

２ 議事（議長＝田村会長） 

 

（１） 中央区自治協議会委員の改選について（資料 議 1-1 1-2 1-3 1-4 1-5） 

 

○清水委員より，第 7 期の委員改選スケジュール，委員構成（案），委員の公

募に関する要領（案），委員の再任について，委員推薦会議で協議した結果

の説明があり，承認されました。 

 

・委員選出にあたり，なるべく女性の方が選出されるような自治協議会であっ

てほしいとの意見がありました。 

 

（２） 委員からの提案について（資料 議 2） 

 

  ○田村会長より，委員から提案のあった「地域の茶の間」の相談窓口の一本化

と助成申請書類の簡素化について，「福祉・安心安全部会」に諾否を含めた

案件の検討を付託する旨説明があり，承認されました。 
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  ・区社協の「子育てサロン」助成事業のような類似事業は対象としないのかと

いう質問があり，提案者の細川委員より今回の提案は「地域の茶の間」助成

事業のみである旨回答がありました。 

 

３ 報告 

  －－－自治協議会委員活動報告－－－ 

 

（１） 部会からの報告について（資料 報 1-1 1-2 1-3 1-4） 

 

○「地域活性化部会」浅野座長，「福祉・安心安全部会」渡邉座長，「地域と学

校部会」井上座長，「水辺とみなと部会」外内座長より，部会等の開催概要

及び検討内容について報告がありました。 

 

－－－各所管課からの説明（報告）－－－ 

（２） 中央区の特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について（資料 報 2） 

 

○総務課長より，「平成 31 年度特色ある区づくり予算（区役所企画事業）

（案）」に対する自治協議会からの意見と，その対応について説明がありま

した。また，事業ごとの予算（案）が示されました。 

 

（３） 今後の除雪体制等について（資料 報 3） 

 

○土木総務課長より，平成29年度の豪雪を踏まえた今後の除雪体制について，

平成30年度からの具体的な取り組みの説明がありました。また。取り組みの

一つである道路除雪ＰＲパンフレットの内容について紹介がありました。 

 

（４） Ｇ20新潟農業大臣会合について（資料 報4） 

 

○2019年Ｇ20サミット推進課長より，「Ｇ20新潟農業大臣会合」が2019年5月11

日，12日に開催される旨報告がありました。 

 

４ その他 

（１） 中央区教育ミーティングの開催について（資料 他 1） 

 

○中央区教育支援センター所長より，第 2 回目の中央区教育ミーティングを平成

31年 1月 25日に開催する旨説明があり，委員に対し参加依頼がありました。 

 

５ 閉会 

 

傍 聴 者  3名 

報道機関  1社 



3 

 


